

# Lanzado Nuevo Libro de la Editorial Universidad de Talca

206 36 89

En la Sala de Conferencias "Pedro Olmos" de la Universidad de Talca, al mediodía de ayer, con la asistencia del rector Alvaro Rojas, invitados de la empresa auspiciadora, y representantes de organizaciones vinculadas a la cultura talquina, se procedió al lanzamiento del libro "Talca y su muy Noble Historia". La obra es una publicación de la editorial de esa casa de estudios superiores, auspiciada por la empresa Productos Fernández S.A.

El libro fue presentado por el académico Pedro Zamorano, quien destacó los objetivos que tiene la publicación, siendo uno de ellos, recoger aquellos trabajos que son el resultado de una reflexión, informativos de creación literaria, u otros productos del quehacer académico de los profesores de la Utaica. Otro objetivo, dice relación con que valiosos trabajos se difundan a través de libros, y así recuperar el acervo histórico de esta región, conociendo sus tradiciones y su pasado.

#### El Rector Alvaro Rojas

Al intervenir, a su vez, el rector Alvaro Rojas, destacó el papel de la Utaica, la que estando consciente, dijo, del rol que le compete en materia de promoción cultural, con esta publica-

ción "ha querido rendir un homenaje a la ciudad de Talca", y así testimoniarle su reconocimiento, como eje de la zona centrosur de Chile, "cuna de tantos hombres ilustres y protagonista de un sinnúmero de momentos brillantes en la historia de la patria".

#### La Obra

"Talca y su muy Noble Historia", obra escrita por Rafael Poblete Zuñiga, fue premiada en un concurso histórico desarrollado por el desaparecido Banco de Talca, en el marco de la celebración de los 75 años de su fundación, pero por diferentes circunstancias no fue publicada.

La universidad, como una manera de rescatar este valioso documento cultural, inicio en el año 1991 su estudio, comenzando las conversaciones con el escritor Carlos Rulz-Tagle Gandarillas. En esta edición, se contó con el valioso trabajo de seleccionar textos, de los académicos Javier Pinedo y Pedro Emilio Zamorano.

#### Estructuración

Esta importante obra, se encuentra

estructurada en siete capítulos: el primero, relata aspectos relevantes de la fundación de la ciudad y del otorgamiento de la real cédula; el segundo hace referencia a personajes talquinos destacados, desde el abate Juan Ignacio Molina, hasta el cardenal Raúl Silva Henríquez. El tercer capítulo de este libro está dedicado a la cultura y sus principales protagonistas, y la influencia que han ejercido instituciones relacionadas con ella. El capítulo cuarto se refiere a aspectos relevantes, que dicen relación con crónicas, anécdotas y testimonios de la ciudad. En el quinto se analiza el origen de algunos monumentos que son patrimonio de la ciudad. En el penúltimo se entrega una sintética visión de las iniciativas y acciones, que contribuyeron a la creación de la Universidad de Talca, analizando su evolución administrativa a través de los diferentes periodos. El último capítulo, en tanto, está destinado a mostrar imágenes del pasado talquino, ilustrando aspectos de su vida ciudadana, principales edificios, acontecimientos y entretenciones de fines del siglo XIX y comienzos del actual.

de Mañana, Talca, 17-XII-1994 p. 5.

## Lanzado nuevo libro de la Editorial Universidad de Talca [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzado nuevo libro de la Editorial Universidad de Talca [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile